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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

今週の週報はこちらで見ることが出来ます。(Adobeのアクロバットリーダーが必要です)

親 睦 活 動 委 員 会

新 旧 会 長 幹 事 慰 労 激 励 会

先週のプログラム 第 ２ ５ １ ７ 回 月 ２４６ 日

ＪＲホテルクレメント高松

担 当 者 例 会 場

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長

クラブ協議会 ・ 年次総会

今週のプログラム 第 ２ ５ １ ８ 回 月 １７ 日

担 当 者 例 会 場

白 い ポ ピ ー 、 花 言 葉 は “ 忘 却 の か な た ”

ル ビ ー ( r u b y ) 、 宝 石 言 葉 は “ 情 熱 ”

誕 生 花

誕 生 石

７月１日 今日は何の日 今日生まれの有名人

海開き/祇園祭/更生保護の日/童謡の日

1889年 東海道線が全線開通 新橋・神戸間20時間
1968年　電電公社ポケットベル営業開始

1952年　田丸美寿々
1937年　浅井慎平
1933年　川崎敬三

1965年　江頭2:50
1961年　ダイアナ妃
1955年　明石屋さんま

例会場
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ＩＴ・広 報 委 員 会

低田会長挨拶

・　みなさん、こんにちは。

　今日は、今期最終例会でございます。振り返ってみると、今期

は東京、北京オリンピック開催や、ロシアとウクライナの戦争な

ど、世界的にも大きな出来事が沢山あった年だと感じました。た

だ去年同様、コロナに振り回され、例会も通常であれば45回の

ところ、14回休会となり、今日が31回目の例会となりました。この

最終例会に近づくにつれて、だんだんと肩の荷が軽くなってい

くような気がしていましたが、いざ今日を迎えるとなんだか寂しい

気持ちになりました。

　今日のクラブ協議会が終われば、今期も無事終わったと言え

ると思っております。本日もよろしくお願いいたします。1年間、

ありがとうございました。

江島幹事報告

低田会長挨拶 江島幹事報告 ク ラ ブ 協 議 会 ・ 各 委 員 会 報 告

退 会 の 挨 拶 ： 植 田 会 員 ・ 長 尾 会 員

ＪＲホテルクレメント高松

我 等 の 生 業

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求るところは平和親睦

力るところは向上奉仕

おおロータリアン　我等の集い

国際ロータリー第２６７０地区

THE ROTARY CLUB OF TAKAMATSU WEST
高松西ロータリークラブ

1年間、マイペースに幹事をさせて頂きまして、色々とご迷惑もお

掛けして申し訳ございませんでした。1年間ありがとうございました。

・

回覧 「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金の実施について・

出席報告 出 席 委 員 長 ： 石 川 洋 介

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

5 0 名

3 0 名

6 2 . 5 0 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 8 名

1 8 名

0 名

/最 終 出 席 率 5 7 . 4 5 ％ 6 6 . 6 7 ％   →6 月 1 0 日

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開
していますのでぜひご覧ください。
http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC



会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長

ク ラ ブ 協 議 会

次週のプログラム 第 ２５１９ 回 月 ８７ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

会長挨拶ニコニコＢＯＸ

合計２０件

本 日 の 合 計

2 0 2 1 - 2 0 2 2 年 度 累 計

1 3 1 , 0 0 0 円

1 , 1 1 3 , 0 0 0 円

低田一年間お世話になりました。

江島低田会長、お世話になりました。

植田７年間ありがとうございました。

磯崎ＳＡＡに御協力ありがとうございました。

加藤一年間お世話になりました。

岡田一年間お世話になりました。

江島一年間お世話になりました。

辻一年間お世話になりました。

江島鈴木さん、ありがとうございました。

江島誕生日プレゼント、ありがとうございました。

川口４月より参加いたしました。野球・ゴルフとお世話になりま
した。すいません本日早退します。

長尾お世話になりました。

村上低田会長、江島幹事、お疲れさまでした。植田会員、長
尾会員、ありがとうございました。

田中妻に誕生日プレゼントありがとうございます。

吉岡お久さしぶりです。

大西ニコニコへのご協力、一年間ありがとうございました。

石川楽しい一年間でした。皆様ありがとうございました。

３件遅刻・早退

７月誕生日の樹

記 念 樹 －記念日と誕生日365日の+1の樹－　　財団法人経済調査会発行より

会員１４日 ハイビスカス

大 西 一 正

堀 井 　 実

会員１０日 モクゲンジ

生 家 堅 次 会員１４日 ハイビスカス

岩 本 達 也 会員２３日 タラヨウ(多羅葉)

2022-2023 年度　高松西ロータリークラブ

会長　遠　藤　直　樹

積極的な行動で更なる繋がりを

　2020年１月より始まった新型コロナ

の感染拡大ですが、香川県では今で

も連日多くの感染者が出てまだまだ油

断できない状況が続いております。し

か し 最 近 で は 世 界 的 に 感 染 し て も 症

状が軽くなってきているので、立ち止

まってばかりではなく前に向いて進も

うという風潮になってきております。

　ここ２年半ぐらい間に感染拡大の影響で例会も休会が多

くなり、実際に顔を合わせる機会が少なくなり、それによっ

てコミュニケーション不足から会員相互の繋がりも以前より

稀薄になったように思われます。

　そこで私自身、７月からの新年度は以前よりも積極的な

行動で更なる繋がりを目指して行動していきたいと考えて

おります。明るく、楽しく、皆様が興味を持って参加してい

ただけるような例会、行事を鈴木幹事、プログラム委員会、

親睦委員会の方々と連携して企画していこうと思います。

　今年度の社会的活動といたしましては来年地区大会で

講演予定でもあり八田光ガバナーも注目されておられます

「環境の保全」特に海洋ゴミ（プラスチックごみ）削減の為

の行動を起こせたらと思っております。

　また、下記に記載の友好関係にある２クラブの重要な行

事がございますので、皆様にも是非ご参加頂けたらと思っ

ております。

　最後に会長をお引受けさせていただきましたが、まだま

だ未熟で分からないことばかりですのでご指導、ご協力の

程、宜しくお願い申し上げます。

●令和５年４月15日（土）

　高松グリーンロータリークラブ創立30周年記念式典

　（高松国際ホテル）

　例会変更全員登録

●令和５年６月１日（木）・２日（金）

　水戸南ロータリークラブ創立50周年記念式典

　　当クラブの50周年式典には25名もの方々でご来訪頂  

　きましたので、日程調整してこちらからも出来る限り大勢

　で参加出来たらと思っておりますので宜しくお願い致し

　ます。

ロ ー タ リ ー の 目 的 は 、 意 義 あ る 事 業 の 基 礎 と し て 奉 仕 の

理念を奨励し、これを育むこと にある。具体的には、次の

各項を奨励することにある：

知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；

職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値

あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリ

アン各自の職業を高潔なものにすること；

ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および

社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること；

奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを

通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

第１

第２

第３

第４

ロータリーの目的

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂き
たく会員の皆様のご協力をお願い申しあげます。
題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も
含め各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話
でも結構ですので投稿していただきます様、宜しくお願
い申し上げます。


